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平成２０年度第１１回宮崎大学役員会（戦略会議）議事要旨

日 時 平成２０年１１月１０日（月） １３：００～１４：２５

場 所 宮崎大学事務局大会議室（事務局棟４階）

委 員 住吉学長、菅沼理事、碇理事、髙崎理事、松川理事、吉良理事

オブザーバ 水光副学長、村岡副学長、岩切監事、木下監事

列席者 北村副病院長、川畑企画総務部長、南財務部長、奥村施設環境部長、古城戸学務部長、

水井学術研究協力部副部長、上村総務課長、羽生企画評価課長、米澤人事課長 外

議 事

１．平成２１年度シニアカレッジの開催について

碇理事から、【資料１】により今年度初めて行ったシニアカレッジについての反省点や受講生

のアンケート結果及び来年度の実施に向けた今後のスケジュール等について説明があり、審議の

結果、来年度もシニアカレッジを開催することが承認された。

報告事項

１．環黄海学長フォーラム及び全北大学校訪問について

菅沼理事から、【資料２】により１０月２１日に韓国で開催された「環黄海学長フォーラム」

について、学長、菅沼理事及び学術研究協力部副部長の３名で出席し、今後、環黄海地域の大学

が人材交流を進めていくことが合意されたこと、また、日本側の幹事大学が福岡大学になった旨

報告があった。

また、前日２０日に韓国全羅北道全州市の全北大学校を訪問し意見交換を行い、今後、実質的

な大学間交流に向けて検討を進めることとなった旨併せて報告があった。

２．中期目標期間における教育研究評価に係る訪問調査について

菅沼理事から、１０月３０日、３１日に行われた中期目標期間における教育研究評価に係る訪

問調査について報告があり、協力に対する謝辞が述べられた。

３．地域大学サミット２００８について

菅沼理事から、【資料３】により１１月４日に東京都で開催された（独）科学技術振興機構主

催の「地域大学サミット２００８」に出席した旨報告があり、この中で「科学技術による地域活

性化戦略」に関する調査研究課題の募集について案内があり、本学としても前向きに検討してい

きたい旨説明があった。

４．叙勲について

企画総務部長から、【資料４】により秋の生存者叙勲で本学名誉教授と元宮崎医科大学事務局

長、経営協議会学外委員が受章した旨報告があった。

５．平成２１年度国立大学関係予算の確保・充実に係る要望書の提出について

学長から、【資料５】により（社）国立大学協会会長から文部科学大臣に平成２１年度国立大

学関係予算の確保・充実に係る要望書が１０月３１日付けで提出された旨報告があり、各大学に

おいても地元選出の国会議員にご理解頂くよう積極的に働きかけてほしいとの依頼があった旨説

明があった。
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６．主要委員会等の審議状況報告

・碇理事から、【席上配付資料】により大学教育委員会、ＧＰマネジメント委員会及び全国国立

大学学生指導担当副学長会議等について報告があった。

・髙崎理事から、【席上配付資料】により財務委員会について報告があり、平成２０年度予算執

行方針、木花キャンパスにおける大型機器導入時の留意点について説明があった。

・村岡副学長から、【席上配付資料】により入試関連委員会、高大接続ワークショップについて

報告があった。

７．その他

・施設環境部長から、【席上配付資料】により大学会館増築工事が１０月３１日に完了した旨

報告があった。

・学長から、【席上配付資料】により１１月３日に出席した医学系出身国立大学長懇談会及び

１１月４日に出席した国立大学協会総会について報告があった。

・松川理事から、職員の厳重注意について報告があった。

次回の役員会について

学長から、次回の定例役員会は１１月２７日（木）１５時００分から、役員会（戦略会議）は都

合により予定を変更し、１２月１１日（木）１３時００分からの開催予定である旨報告があった。


